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10月 11日例会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

10月誕生日祝 ♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

○会長挨拶             茂原中央 RC 武田会長 
○幹事報告          両クラブ幹事 
○委員会報告         両クラブ委員会 
13：00～  卓 話            ガバナー 小倉純夫 様 
○ニコニコボックス        両クラブ親睦委員会 
○出席報告            両クラブ出席委員会  
13：40 閉会の点鐘         茂原中央 RC 武田会長 
合同クラブ協議会     進行  茂原中央 RC 飛留間幹事 
13：50 開会の挨拶        大網 RC 小髙会長 
第一部 会員発表（両クラブ） 
① 会長によるクラブ運営方針・目標・特徴・課題等 
② 元気なクラブになるための具体的な方策 
③ クラブ内研修についての具体的な方策 
④ その他（例会・親睦活動・会員増強・社会奉仕） 
第二部 小倉純夫ガバナーによる講評 
第三部 小倉純夫ガバナーに対してクラブからの質疑応答 
15：10 閉会の挨拶       大網 RC 小髙会長 
 

★ 村田 宏之 会員（10/19 生） 

皆さん、こんにちは。誕生日祝いありがと 
うございました。毎年は中央のメンバー20名
程度にお祝いしていただいているんですけれ
ども、今年はこんな大勢の皆さんからお祝い
いただきましてとても光栄です。またガバナ
ーも今日お越しいただきましてありがとうご
ざいます。今月 19 日で 49 歳になります。40
代最後の一年を楽しんでいきたいと思います
ので今後ともよろしくお願いいたします。あ
りがとうございました。 

10 月 11 日 ( 火 ) 小 倉 純 夫 ガ バ ナー公式訪問    
合 同 例 会 

 茂原中央 RC/大網 RC (茂原卸商業団地会館) 
 
10：10～ 小倉純夫ガバナー出迎え 
  平野Ｇ補佐・両ｸﾗﾌﾞ会長・幹事・会長ｴﾚｸﾄ・副幹事  

茂原中央ＲＣ懇談会 10：30～11：15  
出席者：小倉純夫ガバナー・平野一隆ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐・織田信幸 

地区幹事長・武田会長・飛留間幹事・杉江会長ｴﾚｸﾄ・ 
居村副幹事 

大網ＲＣ懇談会 11：25～12：10 
出席者：小倉純夫ガバナー・平野一隆ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐・織田信幸 
    地区幹事長・小髙会長・髙山幹事・大越会長ｴﾚｸﾄ・ 
    星野副幹事 
11：50 会場設営及び昼食（全会員集合）両クラブＳＡＡ・ 

親睦委員会 
 

例 会           進行 茂原中央 RC 居村副幹事 
12：40 開会の点鐘        茂原中央 RC 武田会長 
○ロータリーソング 唱和「四つのテスト」 
          斉唱「奉仕の理想」 
○お客様紹介            茂原中央 RC 武田会長 
○今月のお誕生日お祝い    両クラブ委員会 
○米山記念奨学金授与式    大網 RC 
○皆出席表彰         大網 RC 
 

本日の例会プログラム 
 

令和４年１０月２５日     
 
（地域社会の経済発展月間 / 米山月間） 
 
 
 ＊＊＊ 夜間移動例会 ＊＊＊ 

 
点  鐘 武田  大輔 会長 
ソ ン グ  我等の生業 

 
会長挨拶 武田  大輔 会長 

 幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告   
ニコニコ 
 
出席報告 担当委員会 
 
閉会ソング「手に手つないで」 

   
 
 

第 31 巻 通巻第 1328 号    第  11  号  例会通回第 1333 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 
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指していけたらと思います。 
本日は小倉ガバナー様に貴重なお話をいただ
けるとのことなので会長挨拶は以上とさせて
いただきます。ありがとうございました。 
 

●地区（回覧） 
①小倉純夫ガバナー事務所より、ガバナーノ 
 ミニー・デジグネート（2025-26年度ガバナ 
 ー）の決定について 
  ガバナーノミニー・デジグネート 
  （2025-26 年度ガバナー） 
  氏名：時田 清次  
   所属クラブ：市原中央ロータリークラブ  
②境委員会より、環境保全奉仕活動を行って 
 いるクラブ及び、環境に配慮している企 
 業・事務所等の推薦のお願い 
③大網ロータリークラブより、10月 28日（金） 
 ３クラブ親睦ゴルフコンペの組み合せ表 
●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
 ・茂原市長 田中豊彦様より、市制施行 70 
  周年記念式典のご案内 
     日時：令和 4年 11月 19日（土）  
           受付 8時 30分～ 開式 10時 
     場所：茂原市市民体育館 
 
 

      

国際ロータリー 
第 2790 地区 
 
ガバナー  
小倉 純夫 様 
 

ogura 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
会長挨拶  武田 大輔 会長(茂原中央 RC) 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                  
 

幹事報告          飛留間 和紀 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ガバナー卓話  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 生松 大典 会員（10/1 生） 

誕生日祝いありがとうございます。ゴルフ 
でよく見かける方も多数いると思いますが、
昨日もゴルフをやってきました。41歳になり
ましたがちょっとずつ疲れが抜けなくなって
きました。これからも頑張っていきたいと思
いますので今後ともよろしくお願いいたしま
す。 

★ 飛留間 和紀 会員（10/11 生） 

誕生日お祝いありがとうございました。46 
歳になりました。先程の懇談会でガバナーか
ら「飛留間さんは大分先輩だから、ロータリ
ー暦も長いんじゃない。」って言われました
が、まだロータリー暦は 5 年で年も 46なんで
すというお話をさせていただいたんですが、
せっかくの見た目ですので、できるだけ知識
を増やして今後もやっていきたいと思いま
す。ガバナーありがとうございました。 

 皆さん、こんにちは。只今ご紹介いただきま
した 2790 地区本年度ガバナーを務めます松戸
ロータリークラブ所属の小倉と申します。 
どうぞよろしくお願いいたします。茂原中央さ
ん、大網さんには多くの方に地区大会に参加い
ただき、改めてこの場を借りて御礼申し上げま
す。地区大会につきましては織田幹事長らの幹
事団に全てお任せしておりました。スムーズに
実施され皆さん喜んでいただけたと思ってお
ります。地区大会が終って公式訪問が今日から
また始まります。まだ 42 クラブ残っており、
明日は館山、その後勝浦から北上して八日市 
 

                皆様、こんにちは。先週はと 
              ても寒い日が続き今週はまた 
              気温が上がり服装選びも大変 
              な時期だと思います。また風邪 
              などひかないようにお気を付 
              けください。 
              改めまして本日は大変お忙し
い中、国際ロータリー2790 地区ガバナー小倉
純夫様、平野ガバナー補佐、織田地区幹事長、 
ようこそおいでいただきました。また本日は 
合同例会ということで大勢お集まりいただい
た大網ロータリークラブ様とともに心より歓
迎申し上げます。 
賑やかに有意義な時間となればと思います。 
本日の懇談会で小倉ガバナー様と大変有意義
なお話をさせていただきました。 
この懇談会でのお話をクラブの例回等で報告
させていただき、より良いクラブづくりをして
いけたらと思います。 
さて、茂原中央ロータリークラブのお話を少し
させていただきますと、当クラブは 1993 年の
発足から来年 30 周年を迎えます。今年度、会
員数 27名。目標の 30 名に向かって元気で楽し
くをモットーに歩んでおります。 
また先輩方にも恵まれ和気あいあいにいろん
な活動をしています。大網ロータリークラブ様
にも親睦活動や交流を通してとても身近に感
じさせていただき本当に恵まれたと感謝して
おります。 
私自身も入会 6年目であり、まだまだ勉強させ
てもらいながら成長し、諸先輩方が築いてきた
ものを壊さないように、より良いクラブを目 
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 「これからのロータリーを考える」 
 ～本年度ＲＩテーマと地区活動方針について～ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

場、銚子、佐原の方に回るということなってお
ります。 
本日の例会が始まる前に両クラブの会長幹事
懇談会をさせていただきました。それぞれ特徴
があり、茂原中央さんは非常に若い会員が多
く、社会奉仕活動も活発にされているというふ
うに伺いました。大網さんは年齢の高い方が多
いということで、若い人の会員増強をしていた
だきたいというお話をさせていただきました。
年齢の高いベテラン会員が多いにも拘わらず
非常に活発な活動をされているのは素晴らし
いことだと思います。ただ 10 年後を考えます
と是非若い会員に一人でも多く入っていただ
けるようにいろんな方策を練っていただきた
いなと思っております。両クラブとも奉仕活動
も非常に活発にされており、クラブの雰囲気と
しては素晴らしく、和気あいあいとして非常に
居心地のいいクラブだということでお話を伺
いました。皆さんロータリーライフを楽しんで
おられるというふうに思います。 
 今日のレジメですが 1枚目は「これからのロ
ータリーを考える」2 枚目は 2022～2025 国際
ロータリー第 2790地区戦略計画（草案）です。
これは地区大会で地区のビジョンと地区戦略
計画というのを決議していただきました。全て
のクラブに配信していただきこのお話をする
ということになっております。もう一つ「人が
生きるということは」というのは、永六輔さん
の詩です。松戸ロータリークラブで尊敬してい
るパストガバナー圡屋亮平さんが、卓話の最後
にこれを朗読されることが多く、大変いい詩だ
なと思っておりまして、この字は圡屋さんがご
自分で書かれたものです。ロータリーの目的に
非常に合った詩だと思っておりますので、これ
を皆さんにご紹介したいので後ほど朗読させ
ていただきます。 

 

2  ガバナーの任務・役割について   
・クラブの活性化、元気なクラブ作りの支援に 
  尽きる→その為の DLP、 CLP の活用→クラ 
 プ、会員が主役→クラブの課題とその分祈→ 
  解決策の検討（ビジョンと行動計画）   
・グループ再編問題、ガバナー補佐任命間題を 
  通じて考えたこと    
 地区とクラブとのコミュニケーションの在 
  り方、信頼関係の再構築    
 職業奉仕の大切さ（四つのテスト）、クラブ 
  の例会における親睦活動の大切さの再確認  
 例会は心のオアシス（佐藤千寿氏）   
・コロナ禍の中でのロータリー活動（パンデミ 
  ックの教訓） 
 2 年半に及ぶ新型コロナウイルスの感染拡 
  大→収束の見通し立たず（第 7波の到来）    
 →クラブ例会・行事等の中止（又はオンライ 
  ン化）→親睦奉仕活動の停滞、会員の減少    
 →最近の感染者激増→コロナとの共生（会員 
  の支援例会・親睦活動の在り方の再検討）  
 
3  ロータリーの歴史を振り返る   
・1905 年→親睦と相互扶助から出発（一業種 
 ー会員制）→社会奉仕の考え→四（五）大奉 
 仕ヘ   
・ロータリーとは、職業倫理を重んずる実業人、 
  専門職業人の集り（ロータリーの友 6 頁）   
・ロータリーの目的、理念→「意義ある事業の 
  基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育む 
 こと」「奉仕の理念」とは→ 他人を思いやり、 
  他人の為になることをしようとする考え方  
 セントルイス大会決議 23-34 ロータリーの 
  奉仕の基本理念の確立   
・ロータリーの魅力とは、一つの人生哲学「入 
  りて学び出でて奉仕せよ」 
 (Enter to Learn、Go forth to Serve)   
 例会（親睦） →出会い、交流（坊磋琢磨） → 
  人間としての成長＝信用→安定した経営奉 
 の実践   
・日本のロータリーは周回遅れか？（ガラパゴ 
  ス化）   
 Vocational Service（職業奉仕）に対する考 
  え方の違い⇔「奉仕の理念」  
 
4  ロータリーの変化とその対応   
・2001 年：一業種一会員制の撤廃  2013 年： 
  職業のない人の入会資格を認める   
・ロータリーのライオンズ化（団体寄付中心） 
  I serve から We serve へ   
・2016 年の規定審議会一柔軟性の採用    
 ｛例会と出席｝｛会員身分｝ 標準ロータリー 
  クラブ定款の条項に従わない規定又は要件 
  をクラブ細則に含めることができる   
・2019 年規定審議会 更なる柔軟性の確認    
  メークアップ期間を同じ年度内に拡大、職業 
 分類の制限撤廃、ローターアクトクラブに 
  

1  本年度 RI テーマと地区活動方針について   
・2022 年度 RI 会長ジェニファー・ジョーン 
 ズ氏 (RI 初の女性会長）は、本年度テーマ 
 を IMAGINE ROTARY（イマジン ロータリー） 
 として、「より良い未来をイマジン（想像） 
 し、 世界により良い変化を！」と呼びかけ 
 た。これを受けて本年度地区スローガンとし 
 て次のとおり決定。     
  「ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 
     千葉から世界を変えてゆこう！」   
・従来考えていた地区スローガン「ロータリー 
 を楽しみながら、地域で、そして世界で良い 
  ことをしよう！」は、第 2 スローガンとす 
 る。    
  ロータリーの基本は親睦 (fellowship) と 
 奉仕 (service)  
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第 2790地区 小倉純夫ガバナー公式訪問 

茂原中央ロータリークラブ・大網ロータリークラブ合同例会  

   
【随行来訪者】 
地区幹事長 織田 信幸正徳 様 
              （松戸 RC） 

 

3. 会員の積極的参加を促す（例会、奉仕活 
   動）財団の補助金を利用して会員全員で 
   奉仕プロジェクトを策定し、奉仕の意識 
   を養い、それを実行する→参加したくな 
   る例会と奉仕活動 
4. 会員の増強（退会防止）若い人達の入 

      会が無ければロータリーは消滅する   
   5. クラブの若手リーダーの育成→クラブ 
      のロータリー研修の実施   
   6. IT の推進（コロナ禍での例会の在り方 
      を再考する）  
 
7  最後に  

 
 

 

  RI 加盟を認める   
・何故ロータリーは柔軟性を採用したのか？ 
  →RI の危機感（会員の高齢化、減少）→北 
  米、日本等での会員の減少とインド、ヨーロ 
  ッパ、韓国での会員増加（別紙）→悪循環か？    
 RI と TRFの一体化→ {•いずれライオンズ 
  クラブとの合併か？・地域に応じた自治権、 
 裁量権を認める方向か？ 
 
5  これからのロータリーについて   
・ロータリーの目的、四つのテスト、中核的価 
  値観（親睦、奉仕、高潔性、多様性、リーダ 
 ーシップ）は不変   
・ロータリーのビジョン声明、行動計画、DEI 
  （多様性、公平性、包摂性）の提唱   
・未来の形成委員会 (SRF)→地区制度の見直し 
  →内容は不明確（北米の会員の急減が実施 
 の理由か）  
  2 つのパイロット地区で実施（2022 年 4月 
  規定審議会決議） 
 
6  アフターコロナの新しいロータリーはど 
    うあるべきか   
   →例会及び奉仕活動の在り方クラブの多様 
  化→衛星クラブ、女性だけのクラブ、若者や 
 老人だけのクラブ等元気なクラブ作りの支 
  援のための方策→元気なクラブとは？→CLP  
  の活用   

1. クラブの中長期目標とその実現のため
の行動計画の策定（毎年の見直しとチェ
ック）   

2. 会員同士の交流を深める（クラブ内の 
オープンなコミュニケーション・DEI の 
浸透を図る）   

3. 会員の積極的参加を促す（例会、奉仕活 
   動）財団の補助金を利用して会員全員で 
   奉仕プロジェクトを策定し、奉仕の意識 
   を養い、それを実行する→参加したくな 
   る例会と奉仕活動 
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会員発表 
 
 
                        
        

 

              

茂原中央ＲＣ 発表                   
        

 

              

大網ＲＣ 発表                   
        

 

              

クラブからの質疑応答 
 
                        
        

 

進行：茂原中央 RC  
飛留間和紀 幹事 

会長によるクラブ運営方針 
目標・特徴・課題等  

 

              

茂原中央 RC会長                   
        

 

              

大網RC会長                   
        

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

開会の挨拶   小髙 徹 会長(大網 RC)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

みなさんこんにちは。 
        ただいまご紹介いただきま 
               した今年度、大網ロータリ

ークラブ会長を務めさせて
頂いております。小髙 徹と
申します。宜しくお願い致
します。 

本日は、国際ロータリークラブ第 2790地区 
ガバナー 小倉純夫様、地区幹事長 小田信行
様、第 7グループガバナー補佐 平野一隆様 
本日は、ようこそおいでくださいました。 
そして大網ロータリークラブの親クラブで
あります、茂原中央ロータリークラブの皆様 
 

方には、大網ロータリークラブ設立以来長き
にわたり友好関係を築かせていただいて 
おります。これからも親睦ゴルフや様々な地
域活動を通しましてお付き合いの程、宜し 
くお願い申しあげます。 
また、先日行なわれました地区大会において
は、初日、2日目と参加させていただきま 
したが、初日の会場に於いては、小倉ガバナ
ー自らのお出迎えに感激し、ＲＩ会長代理の 
柳生さまのお話に感動し、渡邊真知子さんの
歌声に魅了され、髙橋英樹さんのユーモア 
溢れる講演に拍手喝采、そして、「千葉から、
世界を変えるフェスタ」は、各地区の産物 
が出品されるなど、今までに無い、地区大会
であったと思います。本当にすばらしい地 
区大会でありました。 
地区大会終了後ともあり、小倉ガバナーにお
かれましては、大変お疲れかと思われます。 
その様な中ではありますが、本日は宜しくお
願い致します。それでは只今より、茂原中央
ロータリークラブ・大網ロータリークラブの
合同クラブ協議会を開催いたします。 
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ニコニコ 
 
武田大輔会長・飛留間和紀幹事     
 小倉ガバナー、地区大会お世話になりました。 
飛留間和紀幹事 
 本日は小倉ガバナーまた皆様にお越しいただ

きありがとうございました。 
本日誕生日、ラッキーでした。今後ともよろ
しくお願いいたします。 

村田宏之会員 
 誕生祝いありがとうございます。40 代最後の
一年、楽しんで過ごします。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

10/11 24 19 1  7 2 80.00 

9/27 24 17 3 7 1 76.92 

11月 行事予 定 

11/01 (火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 1名（山岸会員） 

11/08 (火) 
通常例会 
ロータリーの友勉強会 

11/15 (火) 
通常例会 
外部卓話：茂原警察署長 様 

11/22 (火) 
通常例会 
クラブ協議会「地区補助金事業について」 

11/29 (火) 休会（定款適用）  
Make-upは習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 


